
Foot : qualifié en coupe de France, ce 
gardien du Vignoble nantais raconte "le 
plus beau match" de sa vie 

Grâce à un gardien en pleine réussite, le FC Coteaux du Vignoble a sorti 
hier le Fontenay Vendée Foot, leader de National 3 aux tirs aux but (0-0, 5-
4). Un nouvel exploit majuscule 

 
Le FC Coteaux du Vignoble et son gardien Pierre-Emmanuel Besse (en 
bas à droite) sont aux anges. Le club du district vient d'éliminer une 
seconde équipe de National 3 de suite ! ©HSM 
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C’est à croire qu’une bonne étoile planait définitivement au-dessus de la 
tête de Pierre-Emmanuel Besse. Dans ses cages, le portier du FC Coteaux 
du Vignoble s’est mué en rempart infranchissable pour devenir le grand 

artisan de la qualification des siens à un historique 6e tour de Coupe de 
France. 

« C’est le plus beau match de ma vie, s’extasie le gardien fiacrais à l’issue 

de la séance des tirs au but. On a joué des matches à enjeu, pour des 
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montées, pour des descentes. Mais rien ne dépasse celui-ci en termes de 
niveau, d’adversaire et d’enjeu pour tout le club ». 

Encore une équipe de N3 au tapis ! 

Le tirage au sort n’avait pas pourtant pas gâté l’entente née en 2018 de la 
fusion des clubs de Saint-Fiacre, Château-Thébaud et La Haye Fouassière 
(dans le Vignoble de Nantes) en dressant sur leur chemin le Vendée 
Fontenay Foot, leaders de N3. 

Les hommes de Raphaël Marsac devaient réaliser un deuxième 
exploit après avoir sorti Saint-Nazaire, autre pensionnaire de Nationale 3 

au tour précédent. Pas une mince affaire pour ce club de D1, mais les 
Bleus devant un public venu en masse y ont mis tout leur cœur pour faire fi 
des cinq divisions séparant les deux formations. 

Sur l’ensemble du match, on n’est pas franchement mis en danger. C’est 
dans le dernier quart d’heure que l’on a été dans le dur. 
L’entraîneur Raphaël Marsac 

 
Le FCCV se qualifie pour la première fois pour le 6e tour de la coupe de 
France. ©HSM 

Le gardien écœure les attaquants de Fontenay 



C’est aussi le moment choisi par Pierre-Emmanuel Besse pour briller. Alors 
que les coups de boutoir des attaquants vendéens sont de plus en plus 
pressants, le portier écœure les offensives fontenaisiennes. 

Si la maladresse des buteurs adverses les sauve tantôt sur une demi-volée 
envoyée dans le ciel castelthébaldais, tantôt sur une volée trop croisée à 
l’entrée de la surface, le FCCV peut remercier son (ange)-gardien 

dégageant une réelle sérénité en fin de rencontre sur quelques actions 
chaudes. 

« Je suis en pleine réussite » 

Et quand Pierre-Emmanuel Besse n’est pas directement sur le ballon, il 
reste sauvé par ses montants à l’image de cet ultime moment chaud où il 
renvoie la balle sur sa barre à quelques minutes du coup de sifflet final. 

« Je suis en pleine réussite, je sors les arrêts qu’il faut, mais c’est tout le 
travail défensif de l’équipe qui paie, reconnaît, modeste, le dernier rempart 
du FCCV. La ligne de défense a fait un match extraordinaire. Ce qui fait 

que quand ils arrivent devant moi, les attaquants sont déjà en difficulté. Je 
n’ai qu’à finir le travail ». 

 
Explosion de joie à l'issue de la séance de tirs au but. ©HSM 

Le petit poucet au 6e tour de la coupe de France 



Renvoyées aux tirs au but après un score nul et vierge, les deux équipes 
comptent alors plus que jamais sur leur portier. Mais à l’occasion de cette 
séance, le portier du FCCV n’aura finalement pas grand-chose à faire. Un 
ballon balancé à côté et deux autres envoyés sur ses poteaux suffisent au 
bonheur des Bleus dans une séance où sept tireurs se seront présentés 
devant les cages de part et d’autre (5-4). 

Cette qualification, c’est une bonne réponse à la saison cauchemar de la 
saison dernière (qui avait vu le FC Coteaux du Vignoble descendre en D1 
en qualité de moins bon 10e de R3, NDLR). On aurait pu penser que cette 
descente en district allait signer la mort du club. On rend ce qu’on a pas pu 
donner aux supporters l’an passé. Je n’ai jamais vu autant de monde, 
autant d’engouement. 
Pierre-Emmanuel Besse, gardien du FCCV 

Cap désormais sur un 6e tour historique pour le Petit Poucet de la 
compétition qui espère recevoir une nouvelle grosse écurie dimanche 16 
octobre. 

 


